



La USAL celebra su Consejo Social en Ávila como apoyo al campus

La universidad firmó un convenio con Confae para promover la incorporación laboral

• El Pleno aprobó los presupuestos de la Universidad de Salamanca para el próximo año (200.276 euros) y apoyó la declaración institucional en defensa de la universidad.

B.M. / ÁVILA

El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (USAL) se celebró este viernes en la Escuela Politécnica de Ávila para demostrar «su firme apoyo a los campus que la universidad tiene fuera de Salamanca». Es por ello que el Consejo Social asegura que «campus como el de Ávila son fundamentales por su gran aportación cultural y educativa al entorno, así como por su papel dinamizador económico y social

que le convierten en un elemento clave para el desarrollo local».

Además, durante su presencia en Ávila se aprovechó para firmar un convenio de colaboración entre la USAL y la Confederación Abulense de Empresarios (Confae) para promover la incorporación de futuros titulados de la universidad al mundo laboral.

La celebración del Pleno del Consejo Social de la USAL en Ávila sirvió para tratar temas de relevancia como la aprobación de los presupuestos del centro para el próximo año, que ascenderán a 200.276.805 euros, un 3,40% menos que en el ejercicio anterior. Se trata de unos presupuestos que se han realizado de acuerdo a un escenario en el que se reducen el número de alumnos en un 7,33 por ciento, aunque las plantillas de personal do-



Reunión en Ávila del Consejo Social de la Universidad de Salamanca.

cente e investigador y el personal de administrador y servicios no sufren variaciones.

Por otra parte, también se aprobó el presupuesto del Consejo Social, que supera los 224.000 euros y que incluye, entre otras cosas, aportaciones al fondo de becas propias de la universidad y los premios 'Sociedad Civil'.

En la reunión en el campus abulense, el Consejo Social acordó apoyar la declaración institucional en defensa de la USAL, cuya redacción fue propuesta en la pasada reunión del Pleno.

El documento pone de manifiesto los problemas a los que se enfrenta la universidad, como la merma en la financiación o la pérdida de estudiantes, y reclama a los poderes públicos del entorno apoyo para poder solucionar estas cuestiones. De

esta manera, se pide un compromiso a la Junta de Castilla y León para que no se sigan reduciendo las aportaciones para financiación de personal, un sistema de financiación realizado con criterios claros, objetivos y estables, o que desaparezcan las restricciones que limitan la contratación de nuevo personal, señalan en una nota desde la USAL.

Además, el Pleno ha aprobado nueve propuestas de mejora encaminadas a poner en marcha las recomendaciones del Consejo de Cuentas de Castilla y León y del Tribunal de Cuentas sobre las cuentas de la universidad del año 2012. Estas propuestas contemplan aumentar la transparencia de las cuentas de la universidad o publicar en la página web del Consejo los informes mensuales de ejecución de los presupuestos de la universidad.